

Fecha <b>14.11.2008</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Bajo Reserva

En los próximos días se verá un papel mucho más protagónico de **Andrés Manuel López Obrador** en los asuntos internos del



**LÓPEZ  
OBRADOR**

PRD, marcando, primero, las acciones para defender las causas de **Alejandro Encinas**, quien dicho sea de paso se resiste a aceptar la llegada de **Jesús Ortega** a la dirigencia nacional del sol azteca. **López Obrador**, nos aseguran, está más que listo para abanderar a Convergencia y al PT en las elecciones de 2009, luego de que los dos partidos firmaron una alianza estratégica electoral, sin el PRD de **Guadalupe Acosta Naranjo** y ahora del propio **Chucho Ortega**. Con esta fórmula naciente PT-Convergencia, que calificó **Jesús Ortega** como "una puñalada", no se descarta una nueva candidatura presidencial del tabasqueño para el 2012.

Y en una estrategia para calmar el clima de beligerancia que se vive en el partido, **Ortega Martínez** buscará a **López Obrador** para "invitarlo" a participar en



**ORTEGA**

algún órgano de dirección del PRD. Esto podría suceder hoy mismo. De acuerdo con sus allegados, el líder de la corriente Nueva Izquierda intentó contactar a **Encinas** a lo largo del jueves para fumar la pipa de la paz, luego del famoso *cochinero* que los separó y dividió al partido, pero que no lo localizó por ningún lado. ¿Será?

El desvelo de los diputados federales producto de las negociaciones para aprobar el Presupuesto de Egresos 2009 provocó que en la madrugada del jueves se perdieran las formas en el salón de sesiones, y se abriera paso a las bromas,



**VILLANUEVA**

burlas, cánticos y hasta los brindis. Era evidente que algunos diputados ya traían consigo algunos grados de alcohol, lo que motivó que el diputado del PRD **Gerardo Villanueva** pidiera desde la tribuna que se hicieran pruebas con el alcoholímetro. En salones comunes en el recinto legislativo se dispusieron mesas con bocadillos y bebidas, bueno hasta los whiskitos y los roncitos rolaron en el lugar. Así los diputados encontraron en la maratónica sesión una oportunidad para divertirse y no sufrir en su desinteresada tarea de legislar.

La SSP está empeñada en ocultar la mayor cantidad de información posible, incluso la de carácter público, como su archivo histórico de comunicados de prensa. Hace unas semanas, la entonces directora de Análisis de la Coordinación de Comunicación Social, **Ileana Guerrero**, contrató a técnicos en informática para retirar del portal de internet de la dependencia dicho archivo. Los comunicados estaban disponibles para consulta por mes y año. Ahora es necesario contar con el número de documento, la fecha y el tema para tener acceso sólo a uno de ellos.

**Bajo Reserva** es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a [bajoreserva@eluniversal.com.mx](mailto:bajoreserva@eluniversal.com.mx), o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

